

## *Ambiance de Béthanie*

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

« *Voilà ce Cœur qui a tant aimé les hommes !* »

Le culte du Sacré-Cœur surpasse toutes les dévotions en raison de l'amour infini, incommensurable de Notre Seigneur envers chacune de ses créatures : Lui seul a donné sa vie pour tous les hommes.

Cette considération nous échappe trop souvent car notre pauvre cœur humain ne connaît que l'amour limité dont il est capable, et les trésors de miséricorde du Sacré-Cœur lui sont insaisissables.

Si Dieu nous voile son Amour que seul le Ciel nous découvrira pleinement, c'est par pitié pour notre faiblesse : notre cœur, dans sa fonction vitale comme dans sa conception affective, ne supporterait pas une telle émotion ; il y succomberait d'apoplexie et du désir insoutenable de l'union parfaite.

Si le Sacré-Cœur nous voile son Amour, c'est aussi qu'Il attend de ses créatures libres, la démarche d'amour en proportion de laquelle Il dévoilera le Sien.

Que cette réflexion soit la source d'une ferveur renouvelée pour être des apôtres dévoués à ce Roi de tous les cœurs et répondre avec une exactitude aimante à sa demande. Notre Seigneur nous a donné son Cœur pour ces derniers temps, seul remède au mal incurable de notre siècle. Il a inspiré notre œuvre au début de ce troisième millénaire en réponse aux besoins cruciaux de l'Église actuelle.

Que ce mois de juin nous voie zélés apôtres du Sacré-Cœur, répandant son intronisation dans les foyers, recommandant à la suite du Père Mateo la pratique de l'heure sainte et sensibilisant autour de nous à l'œuvre des foyers adorateurs, particulièrement nos enfants futurs foyers adorateurs !

## *Les intentions ecclésiales*

- Pour les séminaristes qui seront ordonnés prêtres à la fin de ce mois. Que les Apôtres saint Pierre et saint Paul protègent leur sacerdoce au milieu du combat de la Foi.
- Pour une communauté religieuse, afin que le Sacré-Cœur y remette la paix et la charité fraternelle.
- Pour un prêtre qui par imprudence, met en danger son sacerdoce.
- Pour un prêtre qui traverse une épreuve.

*Intention nationale permanente :  
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et  
obtenir la conversion des musulmans.*

*Pour les pécheurs :*

## *Le mot de monsieur l'abbé*

Depuis l'Ascension, le Cœur de la Sainte Vierge Marie était au ciel beaucoup plus que sur la terre. Au cours des années vécues après le départ de Jésus, Notre-Dame ne cessait de soupirer après l'heureux moment où elle serait pour toujours réunie à son Fils et pourrait voir face à face la Sainte Trinité dont elle est à la fois la fille, la mère et l'épouse. Ces saints désirs étaient accrus chaque fois qu'elle voyait partir pour le ciel un nouveau martyr ou un des membres de la communauté chrétienne.

L'attitude de la Vierge Marie traduit son amour débordant pour Dieu. De même que la mort d'un époux entraîne dans le cœur de son conjoint un sentiment accru de l'exil vécu sur la terre, de même Marie n'aspirait qu'à rejoindre Jésus au ciel. De même qu'une tristesse naît de cette séparation qui déchire sur la terre l'amour mutuel que les époux avaient développé au cours des ans, de même le désir du ciel dans le Cœur Immaculé de notre Mère découlait de son amour pour son Fils.

En ce mois de juin, Notre-Dame nous donne l'exemple de la dévotion envers le Sacré-Cœur de Jésus. Elle a pour principe l'amour de Dieu pour nous et pour conséquence notre affection pour la bonté divine. Si le monde moderne se réjouit de vivre loin de Dieu, l'âme chrétienne ne peut que s'attrister d'en être éloigné. Sans abattre notre élan, cette tristesse doit au contraire renforcer la vertu d'Espérance. Nous considérant comme pèlerins sur la terre, nous sommes invités à mettre notre bonheur dans les choses célestes. Certains de la bonté de Dieu pour nos âmes, nous traverserons alors les épreuves et les tempêtes de cette vie en fixant le but de notre voyage et en cherchant à modeler notre existence de manière à atteindre avec plus de sûreté le port du salut.

**« Père Saint ! Recevez en sacrifice de propitiation pour les besoins de l'Église et en réparation des péchés des hommes, le très précieux sang et l'eau sortis de la blessure du divin Cœur de Jésus, et faites-nous miséricorde ! Ainsi soit-il. »**

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

### Magnifique exemple d'apostolat de notre œuvre !

Invitée par un foyer adorateur à suivre une conférence de Joseph Fadelle, avec lequel elle s'est ensuite entretenue, une femme musulmane a demandé le baptême pour elle et ses deux enfants, choisissant ce foyer pour parrain et marraine. Quel modèle édifiant pour son mari catholique, non pratiquant ! Et Deo gratias !

### Rappel

Pour tous les nouveaux foyers et ceux qui auraient un peu trop attendu... Le mois de juin est propice à l'**intronisation du Sacré-Cœur** dans votre foyer. Veuillez contacter votre correspondant au préalable pour vous y préparer, et le prêtre de votre choix ensuite pour la cérémonie.

### Conversion racontée par le Père Mateo :

Un curé, dont la paroisse n'était pas très fervente, eut l'inspiration, en célébrant la messe, de faire cette prière : « *S'il est vrai que l'Intronisation du Sacré-Cœur dans les familles et leur Consécration soient d'une si puissante efficacité pour obtenir la conversion des âmes, veuillez, mon Dieu, me donner ce signe : Que X..., qui se meurt à cette heure dans ma paroisse et qui refuse le prêtre avec acharnement, demande lui-même à se confesser et ne veuille que moi pour confesseur.* » Après son action de grâces, ayant confessé quelques personnes, il sortit du confessionnal, lorsqu'une personne très émue, se précipita vers lui, et lui dit : « Monsieur le Curé, M. X...qui est à l'agonie demande instamment à se confesser auprès de vous. » Ainsi, le signe demandé était donné en moins d'une heure !

### Attention !

Le **premier jeudi** de ce mois est aussi celui de l'**Ascension**. Restons fidèles à notre heure sainte en ce jour où le Christ premier prêtre s'échappe à nos yeux et confie son œuvre aux apôtres d'hier mais aussi aux prêtres d'aujourd'hui et de demain.

### A lire

« **S'offrir à l'Amour miséricordieux** » avec Sainte Thérèse de Lisieux, éd. Ste Madeleine, 4€.

« **L'ascension de votre âme** » ou l'Amour de Dieu à travers le prêtre, par l'abbé Marc, éd. St Jean, 16€.

Commande à [www.livresenfamille.fr](http://www.livresenfamille.fr) ou au 05 56 52 07 37

## Les correspondants

31-32-82-81

**Toulouse** : Mme Joly : 05 61 06 18 14

49 ch. de la Bergerie, 31530 Saint Paul sur Save

**Aurenque** : Mme Finot : 05 62 28 34 37

**Castres** : M. Badaroux : 05 63 50 09 67

## N'oublions pas :

**NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE GRÂCES  
au Sacré-Cœur,  
du jeudi 23 juin au vendredi 1<sup>er</sup> juillet.**

À l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux fêter notre Sacré-Cœur et le remercier durant **la sainte messe célébrée en son honneur, le 1<sup>er</sup> juillet prochain.**

« *Gloire soit rendue au Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette onzième année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Pussions-nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes.* »

*Pater, Ave, Gloria,*

*Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)  
Cœur Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons  
recours à vous (3 fois),  
Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans  
les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !*

# Les foyers adorateurs



**Jeudi 2, vendredi 3, samedi 4  
Juin 2011**

